
★早いものでこのあおいちニュースの裏面に色々と書き始めて5年が経ちました・・

　思い起こせば色々な事を書いて来たような気がしますがあっと言う間の5年でした！

　地域の事にさほど深い興味がある訳でもなく、熱い思いがあった訳でもない状態で

　自治会長になりましたが皆さんの支えや懇意に話しかけてくれる関係があったからこそ

　「誰かの役に立ちたい！」と言う考えが芽生えたんだと思います♪

　上手く伝える事は出来ませんがそこに住む住民がお互いに幸せに暮らすには誰かが

　音頭を取り、人と人とが交流を行えるきっかけを作る事でこれまでは単なる「同じ地区

　に住む他人」だった関係が「同じ地区に住む住民」と言う関係性に変化していき、

　繰り返す事で「同じ地区に住む知人（仲間）」になると感じました！

　新年早々の能登半島地震を見て、自然災害が発生した際の恐怖を私自身、感じました。

　いつ発生するか分からない恐怖。昼間なのか夜間なのか爆睡している時間帯なのか・・

　今回の地震で家が全壊し、避難所に避難している多くの人をテレビで見て皆さんは

　どう感じましたか？？

　長年住んできた自宅が潰れ、道路が崩壊し、子供たちは学校にすら通えない状況・・

　水を筆頭に何もかもが不足した状況を耐えるにはやはり大切なのは近隣の

　助け合いもその1つに含まれると私は強く感じました。

　1丁目の自治会には他の丁目よりかなり充実した災害時の備蓄品を保有しています。

　でも自治会に頼れば何とかなると言う考えは持たないで下さい！！

　それぞれの家庭で備蓄をする事を検討して下さい。PETボトルの水を数ケースでも

　構いません♪他にも懐中電灯や寝袋、電池、カイロやブルーシートなど・・・

　ペットの居る家庭にはペットフードやトイレ用品、避難の際にはケージも必要に

　なるかと思いますので是非、備えて予備を準備しておいてください！

　最終の「自治会長からひとこと」にこんな事を書くつもりは無かったんですが・・・

★この5年間の自治会長期間、色々な人に会い、お話をする事で思いもしなかったくらい

　に沢山の方と知り合いになる事が出来ました♪

　今後、だんだんと厳しくなっていくであろう自治会の

　支えになる青1俱楽部の立ち上げも出来ました♬

　何度も登場していますが「出来る人が、出来る事を、出来る範囲で」と言う言葉を

　是非、今後も皆さんで実行し、『特別な1丁目』の維持にご協力をお願いします～

　私は青山地区の今後を見据えてステップアップを狙います！有難う御座いました～
　　　　2024/3/1

　何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら連絡をお願いします！

   QRコードから登録して頂くかLINE:ID「＠089wslsx」で登録して下さい♪

 「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」にしましょう♪

 「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします(^^)

これが最後のひとことになります・・


